



# 花 王



第三小学校だより

No. 21

令和7年9月30日

発行責任者 森藤雅之

「あ」「た」「ま」を大切に

明るいあいさつ

楽しく友達と遊ぶ

前向きにチャレンジ

写真は9月11日(木)須賀川市文化センターで開催された岩瀬地区小・中学校音楽祭第2部(合奏)に参加した4年生です。

4年生は学年担任の熱心な指導の下、運動会が終わった直後から練習に取り組みました。

練習の成果を十分に発揮できた子どもたちは自己肯定感を高めることができました。

また、当日はPTA本部役員の方々や4学年保護者の皆様のご協力をいただき楽器を運搬し、子どもたちの演奏を支えていただきました。ありがとうございました。



## 全校児童で4年生の合奏を応援しました

写真は体育館で実施した壮行会の風景です。

集会委員会指導担当者の指導の下、集会委員会児童が計画と準備を行いました。

ユーモアあふれる曲紹介に始まり、4年生に励ましの言葉を送ることができました。

応援に応えて練習を重ねてきた「SING SING SING」を心をひとつに披露しました。

演奏にあわせてリズミカルに身体を動かす姿、すばらしかったです。

校長からはコンクールに出られるまでにお世話になった方々への感謝の気持ちをもって演奏してくださいと話しました。



## 秋の全国交通安全運動へのご協力ありがとうございました

9月21(日)～30(火)秋の全国交通安全運動へのご協力ありがとうございました。

学校周辺ならびに学区内の多くの場所において、街頭指導をしていただいたり、交通安全のぼりを立てていただいたりと子どもたちのためにご支援いただきまことに感謝申し上げます。

秋分を過ぎ、これからますます日没時刻が早まりますので、保護者の皆様と地域の皆様におかれましては運転に十分にご留意くださいますようお願いします。



# 花 王



第三小学校だより

No. 22

令和7年10月1日

発行責任者 森藤雅之

## 「あ」「た」「ま」を大切に 明るいあいさつ 楽しく友達と遊ぶ 前向きにチャレンジ

写真は6年生教室の授業時間の風景です。

教卓に座っているのは担任ではありません。実は第三中学校2年生の生徒です。

中学校の職場体験の一環で、6名の中学生が来校し、職場体験をしました。計画に従って1時間ごとに教室を巡って授業参観をしたり、子どもたちと遊んだりしました。

職員は「将来ぜひ小学校の先生になってほしいな」との思いをもちながら様子を見していました。

中学生のみなさん、一日お疲れ様でした。



## スーパーマーケットでの見学学習



写真はいちい須賀川東店で3年生が見学学習をしている風景です。

3年担任の計画、渉外、準備の下、学習することができました。

営業時間中にも関わらず、担当の方がていねいに説明をしてくださいました。特に、一般客は入ることができないバックヤードも見学させていただき、子どもたちは商品がどこから搬入され、店内に運ばれるのかを学ぶことができました。

見学が終わった後は子どもたちが楽しみにしている買い物タイムです。

「おうちに〇〇を買っていこう！」

「今日のおかずを買うんだ！」

といった声が聞かれました。

いちい須賀川東店の皆様、ありがとうございました。

## 感染症が流行っています

第三小学校では大きな流行は見られませんが、風邪をはじめとする感染症が流行しているとの報道を目にすることが多くなりました。

気温も高低の差が大きく、子どもたちはもちろんですが地域の皆様、保護者の皆様も感染症には十分にご留意ください。

保護者の皆様におかれましては朝の欠席連絡で本当にお世話になっております。今後とも子どもたちの体調等をリーバーでお知らせいただけますようお願いします。